

El Tomelloso intenta huir de la quema

El Tomelloso intenta huir de la quema

Los blancos acumulan cinco jornadas sin ganar, pero su situación puede cambiar si prospera su impugnación por la presunta alineación indebida del Azuqueca

CARLOS MORENO

El Tomelloso perdió hace quince días en casa con el Azuqueca, pero el resultado lo puede voltear en los despachos. La directiva blanca impugnó el partido por presunta alineación indebida de Fran, un jugador que en octubre causó baja en la primera plantilla y posteriormente fue dado de alta en el filial. Cuando esto ocurre, y así lo refleja el artículo 111, apartado b de la Federación, el jugador ya no puede volver a jugar al equipo mayor. En el Tomelloso están convencidos de que la razón les asiste y que conseguirán los tres puntos. Y desde luego la situación del Tomelloso en el campeonato sería muy diferente con esos tres puntos que sin ellos.

En Almansa el Tomelloso se llevó un punto, aunque durante bastantes minutos optó a los tres. Un claro penalty cometido sobre Juanillo, precedido de un error monumental de la zaga del Almansa, adelantó a los de Loren que sobrevivieron sin agobios en el primer tiempo, si exceptuamos un gran disparo de Gaviro, el más incisivo de los locales, que repelió el larguero. Con un lugar muy comprometido en la tabla, al Almansa se le notó nervioso y no logró hilar mucho juego. Casi todo lo fió a balones largos en diagonal para buscar la espalda a los laterales Javi Vela o Fede.

Su propuesta mejoraría en el segundo tiempo con la entrada de Santi y de Pifarré, sobre todo, éste que percutió por la derecha y puso en serios problemas a Javi Vela. Pero el Tomelloso resistía el asedio gracias a las prestaciones de sus centrales y a las paradas de un buen Javi López. El Almansa encontró el empate cuando menos lo esperaba, en un balón mal despejado que quedó suelto dentro del área y que Pifarré sólo tuvo que empujar a la red.

Espoleado por su público y por el ánimo que le dio la igualada, el Almansa siguió a la carga, aprovechando el cansancio de los dos jugadores de banda David Crespo y Juanillo, y aunque hombres como Agustín y Fran, nunca



Un defensor agarra a Josevi en el Almansa-Tomelloso del pasado domingo.

le perdieron la cara al partido, el balón era de los de casa.

En el tramo final, Loren dio entrada a José Ángel, Tajamata y Futre, que volvieron tras una larga estancia en el dique seco. Con ellos en el campo, el Almansa debió pensar que había que atacar con más cuidado y su dominio fue decreciendo. De hecho, el Tomelloso acabó llegando en varias ocasiones al área rival. Al Tomelloso también le vino bien que Alfonso, que empezó como delantero, retornara a su puesto natural de medio izquierdo.

La pegada del Azuqueca. Una semana antes el Tomelloso cayó, 2-3, frente a un Azuqueca que demostró su gran pegada arriba. Javi Robledo y Cristián Soubert, fue-

ron dos puñales, una pesadilla para los zagueros blancos que casi nunca pudieron pararlos. Los alcarreños no acusaron el temprano gol de Agustín, precedido de una preciosa jugada de ataque de los blancos que entraron muy bien en el partido. Sin embargo, no tardaron en empatar los visitantes después de una falta de entendimiento entre Jacinto y Javi López, y a raíz de ese instante el Azuqueca fue creciendo, justo lo contrario que el Tomelloso. Dos minutos antes del descanso, Pascu marcaba un gran gol de falta.

Con el 1-2 el partido se había puesto cuesta arriba, pero dos circunstancias meterían a los blancos en el choque. Primero, la expulsión, por doble amarilla del alcarreño Viso con media hora por de-

lante de partido y luego el empate de Alfonso que marcó un gol con su habitual sello de velocidad, poderosa carrera y buena finalización. Alfonso fue el mejor de largo del Tomelloso, pero no le acompañaron ni sus tres compañeros de línea, ni los delanteros, ni tampoco una defensa que ofreció más facilidades de las debidas.

Curiosamente, fue jugando contra diez cuando más afloraron las carencias del equipo, que no interpretó bien la ventajosa situación. Tanto es así que el Tomelloso apenas fabricó oportunidades. El Azuqueca se encomendó con juego directo a sus atacantes y Soubert encontró oro en una escapada en la que superó a Jacinto y definió con un disparo raso y duro ante Javi López.

Illescas y La Roda mantienen su pulso

EL PERIÓDICO

Illescas, líder con 55 puntos, y La Roda, segundo con 54, mantienen su pulso en la cabeza del grupo XVIII de Tercera División. El líder no pasó del empate en su duelo provincial con el Mora, y La Roda venció con autoridad al Torrijos, 4-1, y está ya muy cerca de asegurar su presencia en los play off de ascenso. El Azuqueca, tercero, empató en casa con La Gineta, y sus aspiraciones de promoción podrían complicarse si pierde los tres puntos que ganó en Tomelloso por presunta alineación indebida. Cuarto es el Talavera, que venció 2-0 al Marchamalo, y mantiene su distancia de tres puntos sobre el Carranque que se impuso, 1-2 al Criptanense. Por abajo, el Daimiel se queda ya con muy pocas opciones de salvación tras su derrota en Alcázar, 1-0. El Gimnástico trata de apurar sus opciones de permanencia.

El Socuéllamos deja escapar dos puntos frente al Albacete B

EL PERIÓDICO

El Socuéllamos perdió dos puntos de gran valor frente al Albacete B. Los de Sendino ganaban 1-0 pero a falta de doce minutos para el final vieron cómo su rival empataba al aprovechar Guerrero un error de la zaga local. El partido se puso bien a los azulones con el gol al cuarto de hora, fabricado por un gran Mata, que ganó la línea de fondo y puso el balón atrás para que Luis marcara a placer. El Socuéllamos controlaba la si-

tuación frente a un rival que no daba señales de vida en ataque. Tuvieron algunas oportunidades más los socuellaminos para haber conseguido el de la tranquilidad pero faltó acierto.

En el segundo tiempo bajó la intensidad del juego. Los locales seguían conservando con cabeza su ventaja y era Ochoa el futbolista que se mostraba más incisivo, de hecho fue protagonista de varias oportunidades que podrían haber cambiado el signo del encuentro. También es

cierto que a medida que pasaban los minutos, el Socuéllamos comenzó a perder gas y el equipo de Mario Simón se estiró en busca del empate. Lo encontró a falta de doce minutos.

Incluso en el tramo final pudo ganar el Albacete, pero Martín salvó un mano a mano con Isma y después un disparo de Cristian salió fuera por muy poco. Con este empate, el Socuéllamos sigue en una situación muy apurada, sólo tres puntos por encima del descenso.